

## Babinsa Koramil Polanharjo Sambangi Peternak Kambing Desa Polan, Ada Apa?

Agung widodo - [KLATEN.SABDATARA.COM](http://KLATEN.SABDATARA.COM)

May 20, 2024 - 11:33



*Babinsa Koramil Polanharjo Sambangi Peternak Kambing Desa Polan, Ada Apa?*

KLATEN – Pelda Samsu Raharja, Babinsa Koramil 15/Polanharjo [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan menyambangi warga binaan peternak kambing di Desa Polan, Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten. (19/5/2024)

Dalam sambangnya tersebut, Pelda Samsu Raharja memberikan sejumlah himbauan penting terkait pengelolaan peternakan kambing. Ia menekankan pentingnya melakukan pengecekan rutin terhadap pertumbuhan ternak untuk memastikan kesehatan dan perkembangan yang optimal. Selain itu, Pelda Samsu juga mengingatkan pentingnya pemberian pakan yang cukup dan berkualitas untuk mendukung pertumbuhan kambing.

Tak hanya itu, Pelda Samsu juga menyoroti pentingnya vaksinasi secara teratur untuk mencegah berbagai penyakit yang dapat menyerang kambing.

“Dengan memberikan vaksin secara teratur, kita dapat mencegah kambing dari berbagai penyakit yang dapat merugikan peternak. Ini adalah langkah pencegahan yang sangat penting,” ujar Pelda Samsu.

Doni peternak kambing menyambut baik arahan dan himbauan dari Pelda Samsu. Ia mengungkapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Babinsa dalam meningkatkan kualitas dan kesehatan ternaknya.

“Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan bimbingan dari Pak Samsu. Ini sangat membantu kami dalam mengelola peternakan dengan lebih baik,” kata Doni.

Pada kegiatan komsosnya yang dilakukan Babinsa kepada peternak kambing merupakan bagian dari upaya Babinsa dalam menjalin hubungan baik dengan warga binaannya serta memberikan bimbingan yang bermanfaat bagi masyarakat.

Pelda Samsu berharap, melalui komunikasi dan kerjasama yang baik, kesejahteraan warga, terutama para peternak, dapat meningkat.

“Dengan adanya himbauan ini, diharapkan para peternak kambing di Desa Polan dapat lebih memperhatikan kesehatan ternaknya sehingga produktivitas dan hasil peternakan dapat meningkat, yang pada akhirnya akan berkontribusi pada peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat,” pungkas Pelda Samsu. (Red)